

ABSTRAK

Nama : **Eva Rohwiana**, NIM : **131401458**, Judul Skripsi : **Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Keuntungan Pengusaha Kelapa di Pasar Kelapa Dua Kabupaten Tangerang.**

Keuntungan merupakan salah satu tujuan akhir dari kegiatan usaha perusahaan. Karena perusahaan harus memperhatikan keuntungan atau laba dalam rangka Mempertahankan kelangsungan usaha serta Menambah dan memperbesar kapasitas produksi (ekspansi). Seorang pengusaha kelapa dalam melakukan kegiatan penjualannya bertujuan untuk memperoleh keuntungan, Keuntungan diperoleh apabila hasil harga jual melebihi biaya produksi, dan kerugian akan diperoleh apabila hasil penjualan kurang dari biaya produksi. Jadi, Keuntungan diperoleh dari hasil penjualan dikurangi biaya produksi.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pengaruh variabel tenaga kerja, pengalaman, modal usaha dan jumlah pohon kelapa terhadap keuntungan pengusaha kelapa di pasar kelapa dua kabupaten Tangerang? ; 2) Variabel manakah yang paling berpengaruh terhadap keuntungan pengusaha kelapa di pasar kelapa dua Kabupaten Tangerang? ; 3) Bagaimana keuntungan menurut perspektif islam ?

Adapun tujuan penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui pengaruh variabel tenaga kerja, pengalaman, modal usaha dan jumlah pohon kelapa saat produksi terhadap peningkatan pendapatan pemilik usaha kelapa di pasar kelapa dua kabupaten Tangerang, 2) Untuk mengetahui variabel manakah yang paling berpengaruh terhadap keuntungan pengusaha kelapa di pasar kelapa dua kabupaten Tangerang, 3) Untuk mengetahui keuntungan menurut perspektif islam.

Dalam populasi ini yang ditentukan adalah para pengusaha kelapa yang berada di pasar kelapa dua kabupaten Tangerang dengan sampel jenuh sebanyak 32 orang. Metode analisis yang digunakan adalah analisis kuantitatif meliputi uji validitas, uji reliabilitas, uji analisis regresi linear berganda, uji asumsi klasik, koefisien determinasi (R^2), uji hipotesis (uji F dan uji t).

Hasil analisis yang telah di dapat menggunakan SPSS versi 22.0 yaitu hasil uji t_{hitung} variabel tenaga kerja tidak berpengaruh signifikan yaitu sebesar 2.051 dan -1.490 dan yang berpengaruh signifikan terhadap keuntungan pengusaha kelapa adalah variabel pengalaman, modal, dan jumlah pohon yaitu sebesar 2.442, 2.880, dan 2.210. Dan berdasarkan penelitian bahwasanya variabel yang paling berpengaruh terhadap keuntungan pengusaha kelapa di pasar kelapa dua kabupaten Tangerang adalah modal. secara simultan variabel independent bersama-sama berpengaruh terhadap keuntungan pengusaha kelapa dengan hasil analisis F hitung > F tabel ($11,916 > 2,730$). Hasil uji koefisien determinasi pengaruh variabel Faktor Faktor yang mempengaruhi (tenaga kerja, pengalaman, modal, dan jumlah pohon) terhadap keuntungan pengusaha kelapa sebesar 63,8%, sedangkan sisanya 36,2% dipengaruhi oleh faktor lain.